



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/17653

05/10/2017

49826

AUTOR/A: LUENA LÓPEZ, César (GS)

RESPUESTA:

La situación actual y avances en las actuaciones recogidas en el Protocolo de Colaboración con el Gobierno de La Rioja para mejorar la funcionalidad y movilidad del corredor viario formado por la AP-68/N-232, son los siguientes:

- Se continúa trabajando en el proyecto de la Ronda Sur de Logroño.

- En octubre, se ha iniciado la redacción del proyecto de la duplicación de la N-232 entre Calahorra y el límite con Navarra.

- Con fecha 9 de octubre de 2017, se ha publicado en la Plataforma de Contratación del Sector Público el anuncio de licitación del contrato de servicios para la redacción del proyecto de la variante de El Villar de Arnedo, de la N-232 de Vinaroz a Santander (del p.k. 368+500 al p.k. 373+100).

- Se continúa trabajando en el proyecto de la remodelación del enlace de la N-111 en Lardero, enlace de Entrena, con el objetivo de someterlo a información pública en los próximos meses.

- En octubre, se ha iniciado la redacción del proyecto para completar el enlace de Lodosa de la AP-68.

Madrid, 30 de noviembre de 2017